

Tener cuidado con la ley, sugiere Monreal al "club de corcholatas"

• **El senador** afirma que no es momento de iniciar campañas o precampañas; la Constitución no lo permite, dice; líder de Morena niega que aspirantes incurran en faltas



“ DESPRECIAR el derecho, despreciar la ley, me parece un error quien lo haga; es una actitud que la gente va a estar observando”

Ricardo Monreal
Líder de la Jucopo en el Senado

• **Anuncia** que replicarán evento de Toluca en Torreón; los secretarios de Gobernación, Relaciones Exteriores y la Jefa de Gobierno se vuelcan a redes y a WhatsApp **págs. 4 a 6 y 8**

Recomienda Monreal al "club de corcholatas" que no violen la ley

Asegura que prefiere que a él lo destape el pueblo

EL LÍDER de Morena en el Senado descarta pedir la intervención del INE o criticar a Ebrard; niega que por actos anticipados de campaña vaya a llegar tarde a la disputa del guinda para 2024

• **Por Magali Juárez**
magali.juarez@razon.com.mx

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, recomendó a los miembros del "club de las corcholatas" que tengan cuidado y no incurran en violaciones a la ley con sus eventos para promocionarse.

Luego del acto que realizó el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, en Jalisco, en el que afirmó que ya lo develaron en cinco ocasiones para buscar la candidatura presidencial, el senador zacatecano afirmó que él prefiere que lo destape el pueblo.

"Yo recomendaría al club de los elegidos, por no llamarles el club de las corcholatas, tengan mucho cuidado con la ley. Yo voy a ser muy estricto en observar la ley, y se vería mal que un constructor de la ley despreciara la ley. Todos debemos cuidar la ley y, si a él ya lo destapa-

ron cinco veces, a mí me gustaría que el pueblo fuera quien lo hiciera", manifestó.

Ante los medios de comunicación, descartó pedir la intervención del Instituto Nacional Electoral (INE) o criticar al titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), pero dijo que la recomendación general para todos los aspirantes presidenciales es que cuiden la ley.

"No me voy a meter con él, le tengo mucha estimación y respeto al canciller, es mi amigo. Y yo simplemente les pido una recomendación general: que cuiden la ley", remarcó el también presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República.

Tampoco quiso hacer un pronunciamiento respecto a la petición que la autoridad electoral le hizo a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, sobre sus aspiraciones



presidenciales: "No, no me sumo a ello. Respeto también a Claudia y deseo que todo salga bien y lo aclare".

Monreal comentó que la contienda por la silla presidencial la adelantó el propio Presidente Andrés Manuel López Obrador desde hace un año, pero subrayó que no se prestará a infringir la legislación, porque todavía no es tiempo de hacer campaña para promocionarse.

Sin embargo, rechazó que eso implique que vaya a llegar tarde a la disputa interna de Morena, porque reiteró que, una vez que se abra el proceso, se inscribirá para buscar ser el representante de su partido en el 2024.

"De hecho el Presidente la adelantó hace un año, pero ahora ya se ve más evidente. Pero nosotros vamos a cuidar la ley. Yo en lo personal, sin negar mi aspiración, no voy a violar la ley.

"Simplemente no voy a violar la ley; no es un momento de iniciar anticipadamente campañas o precampañas, porque la Constitución y la ley no me lo permiten, pero he dicho que en su momento me voy a inscribir y voy a participar en la contienda presidencial. He dicho con toda claridad, sin tibieza y sin ninguna actitud de titubeo, he dicho que voy a inscribirme y voy a estar atento y puntual", sostuvo.

Monreal indicó que incluso les ha pedido a sus simpatizantes que no vayan a incurrir en este tipo de faltas, porque "no por madrugar amanece más temprano", aunque reconoció que "al que madruga, Dios lo ayuda".

Subrayó que violar la ley por un propósito electoral no es adecuado: "Despreciar el derecho, despreciar la ley, me parece un error quien lo haga; es una actitud que la gente va a estar observando. Y yo, sin que caiga en la ingenuidad, no voy a violar la ley de ninguna manera, aunque ya he dicho que estoy listo para la contienda interna que en su momento convoque el partido", remarcó.

EL DATO

EL DIRIGENTE nacional de Morena, Mario Delgado, ayer hizo un llamado a las "corcholatas" a que no dividan ni rompan la unidad rumbo a la elección presidencial de 2024.

177
Días pasó Del Río Virgen en el penal Pacho Viejo, en Veracruz

“SIMPLEMENTE no voy a violar la ley; no es un momento de iniciar anticipadamente campañas o precampañas, porque la Constitución y la ley no me lo permiten, pero he dicho que en su momento me voy a inscribir”

Ricardo Monreal
Coordinador de Morena en el Senado





Foto: Cuartoscuro

EL SENADOR
Del Río Virgen
(corbata roja), tras
ser recibido en el
Senado, ayer.

